



OMA inaugura operaciones del vuelo Monterrey-Cancún por Aeroméxico



Información Periódística

- *Los pasajeros de Cancún podrán utilizar la extensa red de rutas con las que cuenta el Aeropuerto de Monterrey.*
- *Este nuevo vuelo fomentará el turismo local de ambas ciudades.*
- *Con una frecuencia diaria saldrá un vuelo de Monterrey a Cancún a las 14:10 hrs., mismo que arribará a las 16:20 hrs.*

Monterrey, N.L., a 15 de Marzo de 2012. - Grupo Aeroportuario del Centro Norte, S.A.B. de C.V., mejor conocido como OMA, anuncia el inicio de operaciones del vuelo Monterrey-Cancún por Aeroméxico desde el pasado 06 de Marzo.

Este nuevo vuelo es resultado del trabajo en conjunto entre OMA y Aeroméxico para impulsar la conectividad del Aeropuerto de Monterrey y desarrollarlo como el centro de conexiones del norte del país.

El vuelo saldrá de Monterrey a Cancún a las 14:10 hrs, un Boeing 737-700 y arribará a las 16:20 hrs. De Cancún, también diariamente saldrá a las 11:20 hrs. para llegar a las 13:40 hrs.

En el evento de inauguración en el que se llevó a cabo el tradicional baño del avión, estuvieron el Ing. Raúl Zabre Ochoa, Administrador del Aeropuerto de Monterrey, el Lic. Daniel Martínez González, Subdirector Nacional de Ventas de Aeroméxico y el Lic. Luis Treviño Chapa, Director General de la Corporación para el Desarrollo Turístico de Nuevo León.

- **Página de Internet** (<http://www.oma.aero/es/prensa/>)
- **Twitter** (<http://twitter.com/OMAeropuertos>)
- **Facebook** (<http://www.facebook.com/pages/OMA/137924482889484>)

▶ Paola Fernández

OMA, Comunicación
+52.81.8625.4300
pfernandez@oma.aero

